
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE

Le 1er octobre 2024

Procès-verbal

Membres présents: Hélène Rancourt, Jessica Cameron, Jessica St-Onge, France
Gravel, Jessica Dunlop et Éric Simons.

Excusés: Sara King

Point de l’ordre
du jour

Décision/Action

Mot de bienvenue
et présentations

Ouverture de la séance: 18:05

Mot de bienvenue et présentation des invités.

Adoption de
l’ordre du jour

Proposé par: Jessica C.

Appuyé de : Jessica D.

Élections France Gravel est élue comme présidente.

Nominé par: Hélène

Proposé par: Jessica S.

Appuyé de: Jessica C.



Activités passées
et à venir

● Il y a eu beaucoup d’activités au mois de septembre
tels que: Rats d’Swompe, Pow Wow, Journée Franco
Ontarienne et la course de fond.

● Il y aura d’autres activités pertinentes dans les
prochains mois tels que: la journée d’Halloween, le
jour du Souvenir, des journées thématiques, etc. De
plus, nous prévoyons de faire une soirée
divertissante avec les parents avant les vacances de
Noël (patinage, glissade en famille, musique du
temps des fêtes…)

Prélèvements de
fond

● Nous allons continuer les dîners pizza et Subway
mais nous avons décidé de seulement faire un
prélèvement de fond avec la pizza puisque les dîners
sont déjà assez dispendieux

● Encore cette année, nous allons faire la vente de
Gilets Pins Blancs (novembre)

● Nous allons faire une ou deux levées de fond
possiblement avec Sysco et des trousses de
premiers soins.

Code de vie et
code
vestimentaire

● Le port du chapeau et “hoodie” est encore accepté
● Nouvelle façon d’envisager les élèves par rapport au

code vestimentaire



Rapport de la
direction

● Deux nouvelles enseignantes: Mme Jessica Cameron
4-8 et Mme Kaitlyn Brisebois (Mat-Jar)

● Un nouveau T.E.S. : M. Sylvain Vaillancourt
● Le poste de bibliothèque et en français S.V.P sont

encore à combler
● Nous avons reçu les résultats de l’OQRE, mais

puisque nous sommes une petite école c’est
impossible de partager les résultats.

● Encore cette année nous avons des membres du
CÉNO qui viennent appuyer nos élèves à l’école:
Mme Julie Caissy TS et Mme Stéphanie Beaulieu
orthophoniste

● Il y a des séances virtuelles de tutorat offerte 20 min
par semaine en mathématiques pour les élèves en 3e
année

Divers ● Révision du code de vie dans les prochaines
semaines pour pouvoir discuter à la prochaine
rencontre afin de créer une matrice

Comité de
prévention et
d’intervention en
matière
d’intimidation

● Avoir plus de sessions et parler davantage aux
élèves dans les classes au sujet de l’intimidation.

Autres ● Notre infirmière Jessica Dunlop est voulante de venir
faire des présentations informatives dans les classes
sur divers sujets: nutritions, santé mentale, hygiène
dentaire, hygiène de soi-même, la sexualié (filles 6e)



Prochaine réunion ● La prochaine réunion du Conseil d’école aura lieu au
mois de novembre

Levée de
l’assemblé

Proposé par: Jessica D.

Appuyé de : France

Clôture de la
séance

La réunion est levée à 18:25


